

ABSTRAK

PENGARUH PANDANGAN HIDUP PI'IL PESENGGIRI (HARGA DIRI) TERHADAP SIKAP MASYARAKAT PADA KEKERABATAN LAMPUNG SAIBATIN DI DESA PADANG RATU KECAMATAN GEDONG TATAAN KABUPATEN PESAWARAN TAHUN 2010

OLEH

LAILA FITRIA

Pandangan hidup merupakan pedoman atau pegangan yang diyakini kebenarannya oleh seseorang maupun atau sekelompok manusia yang menganutnya. Pandangan hidup dimaksudkan sebagai penentu arah dalam mencapai tujuan. Pandangan sebagaimana dimaksud di atas juga terdapat pada masyarakat suku lampung yang dikenal sebutan pi'il pesenggiri. Pi'il pesenggiri diartikan sebagai secara sempit diartikan rasa harga diri. Dengan pi'il pesenggiri seseorang dapat berbuat sesuatu walaupun tindakan itu dapat merugikannya dalam hal materi dan bahkan nyawanya.

Permasalahan dalam penelitian ini, bagaimana pandangan hidup pi'il pesenggiri dalam kehidupan kekerabatan masyarakat lampung saibatin di desa padang ratu, Kecamatan Gedong Tataan Kabupaten Pesawaran. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui lebih jelas tentang pandangan hidup pi'il pasenggiri dalam kehidupan kekerabatan masyarakat lampung saibatin di desa Padang Ratu.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dan didukung dengan teknik pengumpulan data yaitu angket, observasi langsung, wawancara, populasi dan sampel. Dengan menggunakan rumus persentase yang dituangkan dalam tabel.

Berdasarkan analisis data yang diperoleh maka dapat disimpulkan.

1. Berdasarkan hasil pengujian data tentang pandangan hidup pi'il pesenggiri di Desa Padang Ratu Kecamatan Gedong Tataan Kabupaten Pesawaran Tahun 2010 bahwa pi'il pesenggiri oleh sebagian besar 63,33% dijadikan pandangan

hidup, sehingga dijadikan sebagai pedoman perilaku sebagai kehidupan sehari-hari.

2. Berdasarkan hasil pengujian data tentang sikap masyarakat pada kekerabatan lampung saibatin di Desa Padang Ratu Kecamatan Gedong Tataan Kabupaten Pasawaran Tahun 2010 sebagian besar 45% pi'il pesenggiri membentuk sikap masyarakat pada kekerabatan di Desa Padang Ratu.
3. Berdasarkan hasil pengujian data menunjukkan bahwa pandangan hidup pi'il pesenggiri berpengaruh terhadap sikap masyarakat pada kekerabatan lampung saibatin